

令和3年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

# 虹の坂通信



呉市立昭和南小学校  
学校通信 第5号  
令和3年4月22日

## 自分の命を守ろう

昨年行うことのできなかつた「交通安全教室」を、今年は開くことができました。1年生と4年生が参加しました。呉警察署・交通安全協会・自転車協会・昭和地区交通安全推進委員会の方々20名近くが集まってくださいました。1年生は、学校の周辺の歩道や横断歩道の渡り方を、4年生は、自転車の点検の仕方や道路での乗り方を指導していただきました。

昨年、呉市では、子どもが被害に遭う命に関わる重大な交通事故が5件起こっています。南小の周りは、朝夕の通勤時間には、車の数が多く注意が必要です。また、坂道が多いため、自転車のスピードや飛び出しも危険です。「止まる・確認する」を守り、誰一人として事故に遭わないようにするため、お家での声かけもよろしくをお願いします。



## うれしい欠席0人

呉市では、コロナの影響もあり、子どもたちの不登校や欠席の数が増えています。これは、全国的にも同じ傾向で、その対応が問題になっています。

南小では、4月6日に学校が始まってから、欠席する児童が少なく、欠席者が0人の日が、6日もあります。私たちにとって、子どもたちが元気に登校してくれることが一番うれしいことです。子どもたちが、毎日、何かを学びお家に帰って行く姿を見るとほっとします。

これは、保護者の皆様のおかげだと思っています。コロナの中でも、子どもたちの健康を守り、生活のリズムを崩さないようにしていただいたからです。

広島県もステージ2の状況と判断されましたが、これまでと同じように学校と家庭が子どもたちを守るために協力することで、不自由な生活の中でも子どもたちはがんばってくれるのだと思います。明日も、みんな元気に来てください。